

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Woleu : Aface célèbre ses 10 ans

Alexis NDONG-SIMA
Oyem/Gabon

DIX ans de vie d'une structure, ça se fête. Et surtout lorsque celle-ci peut se targuer d'un bilan élogieux caractérisé par de nombreuses réalisations dans son domaine de prédilection (l'agriculture en l'occurrence) et des participations à des forums de formation dans les pays voisins (Cameroun et Guinée équatoriale). Créée à Libreville en 2012 par l'honorable Edgard Owono Ndong, l'Aface (Association des femmes actives du canton Ellelem, dans le département du Woleu) compte parmi les associations dont le rayonnement ne saurait passer inaperçu. Les vastes plantations agricoles réalisées dans le canton Ellelem

témoignent de la résolution de ces centaines de femmes de jouer leur partition à travers leur implication dans l'augmentation de leur pouvoir d'achat en commercialisant leurs diverses productions. Les solennités de ces 10 ans, qui ont eu lieu dernièrement à l'école publique de Bibasse, en présence du promoteur (et président d'honneur) de cette entité, Edgard Owono Ndong, sa présidente nationale Marie-Rose Ngom'Ango, sa présidente cantonale Suzanne Avorbang et tous ses membres, ont été l'occasion pour sa présidente nationale de resituer le contexte de cette célébration des 10 ans d'existence d'Aface dont l'ambition noble est de participer à l'autonomisation de la femme du canton et, partant, du Gabon. Elle s'est réjouie des résultats



L'association fête ses 10 ans.

tats engrangés qui font aujourd'hui le "label Aface". Aussi comptent-elles pour

suivre sur cette lancée, tout en comptant sur les orientations de leur président d'honneur,

pour une formidable expansion de leurs activités, voire au-delà du canton Ellelem.

Photo: Alexis Ndong Sima

Mebba : l'école catholique Saint-André fait peau neuve

R.H.A
Libreville/Gabon

QUELQUES jours avant la rentrée des classes, l'école catholique Saint-André de Mebba a subi une véritable cure de jouvence. Murs repeints, espaces verts nettoyés, sanitaires débouchés et requinqués, tout a été soigneusement nettoyé en une journée. Cette action est à mettre à l'actif de l'Association des ressortissants de Mebba, conduite par son président Aristide Nze Ntoutoume. Cette opération retrouvons les manches est pour ces jeunes une marque d'attention au profit des élèves dudit établissement. À l'issue de cette première journée qui s'inscrit dans le cadre d'un plan d'actions varié, le chef d'équipe Aristide Nze Ntoutoume a félicité ses troupes. "Je tiens à remercier tous les participants à



Photo: Jocelyne ABILA

L'école catholique St André de Mebba a été réfectionnée par l'association des jeunes de cette localité.

cette opération d'avoir répondu présents comme un seul homme et cette mobilisation témoigne de l'amour que nous portons à cette école où nous avons été formés. Elle ne présentait plus un beau visage et les apprenants étaient exposés à plusieurs dangers. L'aide ne viendra jamais d'ailleurs. C'est à nous de penser aux plus jeunes si nous voulons qu'ils apprennent dans de bonnes conditions et aient de bons résultats scolaires", a-t-il indiqué.

Mékambo : des kits scolaires pour les apprenants



Les bénéficiaires des kits scolaires offerts par la députée Prisca Koho Nlend.

AEE
Libreville/Gabon

LES élèves de Mékambo, chef-lieu du département de la Zadié dans la province de l'Ogooué-Ivindo, ont une fois de plus bénéficié dernièrement des largesses de leur élu national (député) du Parti démocratique gabonais (PDG), Prisca Koho-Nlend. Cette dernière leur a offert des kits scolaires. C'est son

suppléant, Idriss Junior Ingognet, qui en a présidé la cérémonie. Le marathon de distribution a eu lieu dans les quatre coins du chef-lieu du département de la Zadié et également dans les cantons Mbenboue et Sassamongo. Au total plus de 1 000 kits scolaires ont été offerts aux apprenants pour leur permettre de débiter une bonne année scolaire et soulager les parents. "Le chef de l'État, Ali Bongo

Ondimba, nous a toujours demandé d'être solidaires, de prôner les valeurs de partage et surtout de combattre les inégalités. C'est dans cet élan que votre députée, Prisca Koho-Nlend, soldat du chef de l'État, a une fois de plus tenu à vous soulager en cette période de rentrée scolaire. Une façon également pour elle d'encourager l'effort afin de permettre à la jeunesse de Mékambo, en particulier, et de l'Ogooué-Ivindo, en général, de bénéficier des mêmes chances de réussite que les autres élèves du Gabon", a-t-il déclaré.

M. Ngoye, au nom des parents bénéficiaires, s'est dit ému de ce énième geste de Mme Koho-Nlend. "Allez dire à notre députée, notre sœur, notre fille, que tous les efforts consentis pour les populations de Mékambo ne seront jamais vains. Elle a su nous rassembler à travers des actions que nous encourageons tous. Et nous en retour, nous rendrons toujours l'ascenseur."

Photo: Abel Eyeghe/L'Union